



# えいなん

## 子供たちの力でつくる

12日（金）に、令和3年度 前期児童会役員選挙を行います。先週から、朝の時間を活用して、立候補者と推薦責任者が各教室を回り、選挙運動を行っています。5日（金）に、2年生の教室での選挙運動の様子を見に行きました。立候補者、推薦責任者の子供たちは、伝えたいメッセージを力強く話していました。2年生の子供たちは、今回が初めての投票となります。静かに耳を傾け、立候補者たちを見て真剣に話を聞いていました。中学年に向けての心構えの一つと捉え、子供たちの成長につなげていきたいと考えます。

児童会選挙公報の一部（「立候補者抱負」）を紹介します。

- 1年生から6年生までが楽しく元気で学校に来れるようにしたい
- みんなやさしく平等で元気にくらせる学校にしたい
- 楽しいイベントをたくさんやってみみんなを笑顔にしたい
- 全校が大きな声で元気よくあいさつできるような学校にしたい
- 全校のみんなが楽しいなと思う学校にしたい
- 全学年が明るく元気でいじめのない学校にしたい
- 1年生から6年生の仲をよくしたい
- みんなが楽しいと思う学校にしたい



「楽しい」「元気」「笑顔」。プラスの気持ちになる言葉があふれています。子供たちのもっている豊かな発想力やパワーに期待しています。さらによりよい学校となるよう、みんなで作ってあげていきたいと考えます。

また、15日（月）には、児童会主催でスマイル班対抗のレクリエーション「走って！跳んで！なわとびリレー！スマイル班で協力して勝利を勝ち取れ！」が予定されています。体育の授業では、運動場を元気になわとびで走っている様子を見かけます。スマイル班のメンバーとの「協力」が勝利のポイントだと思います。当日がとても楽しみです。各委員会も子供たちのアイデアあふれる取組を行っています。「子供たちの力で、活気あふれる学校」。栄南小学校の強味だと感じています。



健康委員会アンケート

図書委員会  
ブックビンゴ

## 畑を整えていただきました

先日、珠島さんが畑を整えてくださいました。畑の横には、大きな土の山があり、その山を崩して、畑に土を入れていただき整地をしてくださいました。5月に、全校児童でサツマイモの苗を植えます。地域の方の温かいご協力に、心より感謝申し上げます。



## 学校の様子から



【総合発表会の練習】



【社会：戦後の暮らし（青空教室体験）】



【算数：1000をこえる数】



【立候補者選挙活動】



【体育：大なわとび】



【国語：漢字の学習】